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A tutto il Personale
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Oggetto: Comunicazione Incontro del 13.12.2024 – Fosdinovo

Con  la  presente  si  rende  noto  quanto  trattato  nell’incontro  del  13.12.2024,  presso  la  sede  di
Caniparola, tra la Dirigente Scolastica, il  Sindaco di Fosdinovo, Antonio Morriconi. l’Assessora
all’Istruzione,  Milena Cucchiara,  l’Assessore ai  trasporti  pubblici  Moira  Di Nunzio,  la  prof.ssa
Morelli Maria e la docente Martina Pietrini.
Gli argomenti affrontati riguardano le sedi del Comune di Fosdinovo:

1. I lavori in corso;
2. I lavori da realizzare;
3. Il dimensionamento;
4. I trasporti e gli orari dell’a,s, 2025 - 2026.

1. I lavori in corso:
Sono in atto lavori alla scala di accesso all’ingresso principale della sede di Fosdinovo. I lavori sono
in fase di attuazione e saranno i primi ad essere realizzati. Entro il 2025 è previsto il termine dei
lavori del piazzale, che sono collegati tra loro.
Per la perdita in palestra, si solleciterà l’intervento presso l’Ufficio preposto.
L’Assessore prende atto della necessità di avere l’agibilità degli spalti della palestra di Caniparola.
Si  informerà  presso  l’Ufficio  dedicato  per  sapere  a  che  punto  è  la  pratica.  L’autorizzazione
permetterebbe di dare in gestione lo spazio e quindi di avere anche un introito economico.

2. I lavori da realizzare
È in mente di realizzare un ampliamento della mensa di Fosdinovo non appena saranno banditi
fondi per questo scopo. 
Sono allo studio delle soluzioni da realizzare a medio termine, ma al momento non si intravedono
delle altre possibilità. 
Per la mensa di Caniparola, si chiede l’intervento dell’RSPP per verificare quanti alunni possono 
utilizzare le aule al primo piano, avendo una sola scala di accesso. 

3. Il dimensionamento
Distaccarsi dal Moratti di Fivizzano ed essere eventualmente accorpati ad altra scuola della costa è
un percorso lungo, al quale l’Amministrazione sta lavorando, ma che non sarà attuabile a breve. Il
Sindaco ha chiesto appuntamento con l’Assessore Nardini, che al momento non è stato ancora dato.
Nell’incontro si intende affrontare l’argomento, successivamente il Sindaco potrà essere più preciso
riguardo ai tempi ed all’iter da attivare.

4. I trasporti e gli orari dell’a.s. 2025 – 2026
Attualmente la Ditta incaricata utilizza due pulmini, con capienza 28 e 20 persone, che realizzano 3
corse. I bambini ed i ragazzi che usufruiscono dei pulmini sono 116, di cui solo 36 residenti nel
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comune. Bisogna assicurare anche l’accompagnatore per gli alunni che usufruiscono dei benefici
della L 104. Poiché i 2 pulmini devono realizzare 3 corse, si generano i tempi lunghi soprattutto del
post scuola (i 40 minuti, che si aggiungono ai 20 del pre scuola).
Per l’anno prossimo non sarà possibile garantire le 3 corse a spese del Comune per i costi ingenti.
Le possibili soluzioni sono:

a. Utilizzare almeno per i ragazzi delle medie le corse della linea pubblica. A tale proposito il
Sindaco la settimana prossima ha un incontro per verificare gli orari e chiedere eventuali
cambiamenti. Questa soluzione ridurrebbe il numero degli alunni che hanno bisogno dello
scuolabus, ma probabilmente non risolverebbe il problema. Bisogna calcolare con precisione
quanti usufruiranno del servizio.

b. Chiedere alle famiglie di prendere a proprie spese un pulmino privato. I costi per le famiglie
naturalmente lieviterebbero.

c. Chiedere alle famiglie di contribuire al pagamento del servizio di pre e post scuola. Questa
soluzione comporta che l’adesione all’attività sia data da un maggior numero di docenti.

d. Prendere personale esterno per realizzare il pre e post scuola. Questa soluzione potrebbe non
avere un esito positivo in quanto si lavora per un tempo esiguo al giorno, circa un’ora allo
stato attuale, ma spezzata in due momenti.

Su questo punto ci si aggiornerà non appena si avranno più informazioni sui diversi aspetti allo
studio, di cui si è detto.
Naturalmente la questione degli orari è fondamentale per le iscrizioni, in quanto entro fine anno
bisogna inserire nella scheda delle iscrizioni on line gli orari per l’anno prossimo.
Inoltre in fase di open day è importante avere le informazioni corrette da dare ai genitori interessati.
L’Assessore chiede di non dare assicurazioni sul servizio dello scuolabus ai non residenti: si tratta
un servizio che si vuole offrire, ma che non si può garantire a tutti senza alcun limite.

La Dirigente Scolastica
Prof.ssa Addolorata Langella
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